

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas melaksanakan Pengamanan Penyaluran Program Sembako dan PKH triwulan III dan IV Tahun 2024 di Desa Kertarahayu Kec. Cibuyaya*

KARAWANG - KARAWANG.JIS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 20:54



Bhabinkamtibmas melaksanakan Pengamanan Penyaluran Program Sembako

dan PKH triwulan III dan IV Tahun 2024 di Desa Kertarahayu Kec. Cibuaya*



Polres Karawang Polda Jabar - Kapolsek Cibuaya Polres Karawang IpAmud Setiabudi S.H. melalui Bhabinkamtibmas Desa Kertarahayu Aipda Ade Hasan melaksanakan kegiatan pengamanannya penyaluran Program Sembako dan PKH triwulan III dan IV Tahun 2024 di Balai Desa Kertarahayu Kecamatan Cibuaya, Jum'at (20/12/2024).

penyaluran Program Sembako dan PKH triwulan III dan IV Tahun 2024 bagi Masyarakat Desa Kertarahayu Kec. Cibuaya Kab. Karawang ini dihadiri Kepala Desa Kertarahayu dan Bhabinkamtibmas Polsek Cibuaya Aipda Ade Hasan.

"Bagi ibu dan bapak warga penerima bantuan agar menggunakan uangnya secara efektif dan efisien serta digunakan untuk belanja kebutuhan sembako, terapkan pola hidup bersih dan sehat, dan tetap menjaga keamanan" jelas Kepala Desa Kertarahayu

Sementara itu, Bhabinkamtibmas Polsek Cibuaya Aipda Ade Hasan menjelaskan sangat mengapresiasi langkah cepat dari Pemerintah Desa Kertarahayu Kecamatan Cibuaya yang telah menyelesaikan administrasi dari bantuan berupa 10kg beras tersebut karena bantuan tersebut sudah sangat dibutuhkan oleh warga masyarakat dan dapat tersalurkan dengan baik.

Dalam kesempatan itu pula, Aipda Ade Hasan menghimbau warga masyarakat agar tetap menjaga kamtibmas dan tidak lupa memberikan informasi terkait program Quick Win dan Transformasi Polri presisi serta informasi terkait program Lapor Pak Kapolres terkait pengaduan masyarakat melalui pesan whatsapp ke nomor Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

“Ini langkah cepat dan tepat untuk dilakukan Pemdes, kita berharap bantuan yang diberikan dapat membantu masyarakat kurang mampu dan kami selaku aparat keamanan dan penegak hukum akan mengawal jalannya penyaluran bantuan langsung tunai ini agar tepat sasaran,” terang Aipda Ade Hasan.

(Polsek Cibuaya Polres Karwang)